

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

- Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK**

Dalam penelitian ini Skripsi berjudul “Makna Dan Manfaat Nur Dan Dhau’u Menurut Tafsir Kontemporer” Dalam setiap bahasa , termasuk bahasa Arab, sering kali kita temui adanya hubungan kemaknaan atau relasi antara sebuah kata. Baik hubungan bersifat kesamaan makna atau hubungan kebalikan makna. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui penafsiran nur dan dhau’u dalam penafsiran kontemporer, untuk mengetahui bagaimana kontekstualisasi makna dan manfaat nur dan dhau’u. Penelitian ini menggunakan rancangan penelitian deskriptif. Data penelitian ini adalah ayat-ayat al-Qur'an yang mengandung kata *Nur* dan *dhau' u*. Untuk memperoleh data, digunakan teknik pengumpulan data yaitu sebagai langkah awal dari penelitian ini, penulis terlebih dahulu menetapkan judul yang akan diteliti yaitu makna dan manfaat nur dan dhau’u menurut mufassir kontemporer. Kemudian mencari ayat-ayat yang berhubungan dengan nur dan dhau’u, penulis melakukan pelacakan melalui kamus al-Qur'an *Al-Mu'jam al-Mufahras Limaudhu'I al-Qur'an al-Karim* karya Muhammad Nayf Ma'ruf sebagai alat untuk mengetahui banyak ayat dan tempat ayat-ayat tentang nur dan dhau’u. Setelah menemukan ayat-ayat tentang nur dan dhau’u, kemudian penulis mengambil penafsiran ayat-ayat nur dan dhau’u melalui kitab-kitab tafsir yang telah penulis tetapkan. Berdasarkan penelitian yang penulis telah ditemukan kata “nur” dijelaskan sebanyak 50 ayat, yang berkaitan dengan ayat bulan dan matahari ada 3 ayat yaitu Qs yunus:5, Qs. Nuh: 16, Qs. Al-Furqan: 61.Sedangkan makna kata Dhau’u ditemukan ada 6 ayat, yang berkenaan dengan bulan dan matahari sebanyak 2 ayat yaitu: Qs. Nur:35, dan Qs. Yunus:5. Dalam penelitian ini *nur* dan *dhau' u* yang hubungannya dengan ilmu astronomi terdapat dalam 4 ayat, yakni Qs. Nur:35, Qs yunus:5, Qs. Nuh: 16, Qs. Al-Furqan: 61. Setelah dilakukan penelitian memalui bab per bab, maka sebagai hasil dari kajian ini adalah kata *nur* dan *dhau' u* sangat berhubungan diantaranya satu sama lainnya diantaranya persoalan siang dan mala

## ملخص

في هذه الأطروحة البحثية بعنوان "معنى وفوائد نور و حسب التفسير المعاصر" في أي لغة، من بينها العربية، في كثير من الأحيان نجد علاقة ذات دلالة أو علاقة بين كلمة واحدة. العلاقات الجيدة هي تشابه معنى أو أهمية العلاقة العكسية. وكان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد التفسير ونور في التفسير المعاصر، لتحديد كيفية معنى وفوائد نور. يستخدم هذا البحث تصميم البحث الوصفي. بيانات هذه الدراسة هي آيات القرآن التي تحتوي على الكلمة نور . للحصول على البيانات، وهي تقنيات جمع البيانات المستخدمة خطوة أولية لهذه الدراسة، والكتاب أولاً تعريف العنوان الذي سيتم فحصها هو معنى وفوائد نور ومن قبل المعلقين المعاصر. ثم ابحث عن الآيات التي تتعلق نور و، مؤلف كتاب تتبع من خلال القاموس القرآن -معجم آل القرآن الكريم محمد العمل كأداة لتتجدد العديد من الآيات والممرات حول . بعد العثور على الآيات عن نور و، ثم المؤلفين تأخذ تفسير مقاطع نور و من خلال وكان التفسير مجموعه المؤلف. استنادا إلى الأبحاث إلى أن مقدم البلاع قد وجدت ويفسر كلمة "نور" تصل إلى 50 الآية، والذي يرتبط مع القمر والشمس الفرعية 3، الفقرة هناك يومنس 5، QS:، كيو إس. نوح: 16 كيو إس. الفرقان: 61. معنى كلمة يتم العثور رقم 6 الفقرة، فيما يتعلق القمر والشمس بقدر 2 الفقرة وهي: كيو إس. النور: 35 وكيو إس. يومنس: 5. في هذه نور الدراسة علاقاته مع علم الفلك الواردة في الفقرة الرابعة، وكيو إس. النور: 35، كيو إس يومنس: 5، كيو إس. نوح: 16 كيو إس. الفرقان: 61. بعد فصل الدراسة في الفصل، ثم نتيجة لهذه الدراسة هي كلمة نور و مرتبطة بقوة لهم إحدى هذه مشكلة أخرى لفترة ما بعد الظهر والليل.



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

In this research thesis entitled "The Meaning And Benefits Nur And Dhau'u According Contemporary Interpretation" in any language, including Arabic, often times we find the relationship of significance or relation between a word. Good relations are similarity of meaning or significance inverse relationship. The purpose of this study was to determine the interpretation and dhau'u nur in a contemporary interpretation, to determine how the meaning and benefits nur kontekualisasi and dhau'u. This research uses descriptive research design. The data of this study are the verses of the Qur'an that contain the word Nur and dhau'u. To obtain the data, namely data collection techniques used as the initial step of this study, the authors first define the title that will be examined is the meaning and benefits nur and dhau'u by contemporary commentators. Then look for verses that relate to nur and dhau'u, author of tracking through the dictionary of the Koran Al-Mu'jam Limaudhu'I Mufahras al-Qur'an al-Karim Muhammad Nayf work Ma'Ruf as a tool to find many verses and passages about nur and dhau'u. After finding verses about nur and dhau'u, then the authors take the interpretation of passages nur and dhau'u through tafseer has been the author set. Based on research that the author has found the word "nur" is explained as much as 50 verse, which is associated with the moon and sun subsection 3, paragraph there are Qs yunus: 5, Qs. Noah: 16 Qs. Al-Furqan: 61. Sedangkan meaning of the word is found Dhau'u No 6 paragraph, with regard to the moon and sun as much as 2 paragraph namely: Qs. Nur: 35 and Qs. Yunus: 5. In this study nur and dhau'u whose relationship with the science of astronomy contained in the fourth paragraph, the Qs. Nur: 35, Qs yunus: 5, Qs. Noah: 16 Qs. Al-Furqan: 61. After a study memalui chapter per chapter, then as a result of this study is the word nur and dhau'u strongly connected them with one another such problem for the afternoon and night.